



吉松中学校 学校便り

ゆうすげ

「2学期をさあ、やるぞ。」と強い気持ちで迎えるために

校長 福永 隆幸

私には、2人の息子がいますが、それぞれ独立して家庭をもっています。前任の徳之島の中学校に勤務しているときは、ほとんど孫と会うことができませんでしたが、今はよく孫を連れて遊びに来てくれます。6月下旬に来てくれたときは、トマトの葉の裏で休んでいたテントウムシやカムシを見つけたり、トマトを支える竹の棒先に止まったトンボに水鉄砲をかけたり、用水路でアメンボを指さしたりして一緒に遊びました。また、庭の隅にある大きな石や枯れ草等をどけて、ダンゴムシやミミズを見つけて手で触ってみたり、家の壁で休んでいた緑色のカエルに興奮してみたり等、多くの経験をしています。先日は、梅雨が明けて気温が高かったので、急遽ビニールのプールを買って遊ばせました。午後からは、遊び疲れたのか、お昼寝タイムです。たっぷりと2時間は寝たでしょうか。『寝る子は育つ』といいますが、元気よく遊び、自然と共に多くの経験をすることで、心の優しい、たくましい子どもに育ってほしいと願っていますし、息子の子育てに関われることに大きな幸せを感じています。

さて、明日、19日から8月31日まで44日間の長い夏季休業です。陸上同好会の3人、地域のクラブで活動している空手道1人が県大会に出場し、マンドリン部は『夏の祭典』で演奏します。また、女子ソフトボールの生徒は、8月初旬に大阪で行われる全国大会にも出場しますので、ぜひ全力を尽くしてください。8月5日には、本校生徒がくりの図書館で、椋鳩十先生の著作を読み聞かせをしたり、15日には、生徒会執行部の5人の生徒が町戦没者追悼式に参列したりします。それから、3年生は高等学校の体験入学にも申込をしていますので、進路選択について考える良い機会にしてください。

ところで、長い夏季休業ですので、私が一番心配していることは、これまで通りの生活が送れるか。9月1日に心身共に健康で元気に登校できるかということです。部活動をしている生徒は、午後からの時間をどう過ごすか。3年生や部活動をしていない生徒は、時間の使い方を上手にしないといけません。まさに、自分を律して生活する『自律』が、問われます。読み方は同じですが、自分のことは自分で『自立』も身に付けてほしいです。そこで、保護者の皆様に以前お願ひしたことを再度お願ひいたします。

- 午後23時までには就寝させ、早寝・早起きで8時間以上の睡眠をとらせる。
- 1日の活動のエネルギー源となる朝食を必ず摂らせる。
- SNSの利用を午後9時までには止めさせて眼を休養させる。この他に、適度な運動も大事だと思います。9月1日の2学期始業式の日に、お子さんが『2学期をさあやるぞ。』と強い気持ちをもって迎えられますよう、子どもたちの生活のサポートをお願いいたします。私も上記のことを実践することはもちろんですが、ウォーキングやジョギングを実践して、万全の状態で2学期を迎えるようにしたいと考えています

令和7年度 7月号
姶良郡湧水町川西2137番地1
TEL (0995)75-2014
FAX (0995)75-2555
HP <https://www12.synapse.ne.jp/yoshicyu/>

PTA研修視察

7月4日(金)に、隼人工業高校と国分高校へPTA研修視察に行ってきました。どちらの学校も快く受入れてくださり、多くの進路情報を得ることができました。隼人工業高校では、工業機器のデモンストレーションを見せていただきたり、国分高校では卒業生がプレゼンテーションをしてくれたりしました。



学校保健委員会

12日(土)に学校保健委員会を行いました。保体生活部長の松元瑛くんが、本校生徒の目の健康を守るための提案をしました。



1学期末PTA

同じく12日(土)に学年PTAを行いました。1学期の様子や夏休みに向けての話、SNS利用についての共通理解ができました。ご参加いただきありがとうございました。

合唱祭

1学期の大きな行事の一つである合唱祭が行いました。校歌を全員で合唱した後、各学年、自由曲を歌いました。どの学年も目標に向けて繰り返し練習してきた成果を立派に披露し、聴く人に感動を届けることができました。

【最優秀指揮者賞】3年 宇都彪雅さん

【最優秀伴奏者賞】3年 宮田綾乃さん

【最優秀賞】3年1組



【講評 中山拓郎先生】

練習をとおして培った団結力やチームワークを今後の学校生活に生かしてほしい。

8・9月の主な行事予定

日	曜	主な行事等
8	金	中学生交流大会
15	金	戦没者追悼式
21	木	出校日
〈9月〉		
1	月	始業式 掃除 身体計測
2	火	実力テスト(～3日)
4	木	命の教室
17	水	体育大会予行
20	土	第79回体育大会
22	月	休養措置日
26	金	生徒会役員選挙